

Samedi 13 août 2011

Argenteuil : bureau de poste rue Kleber braqué. Les braqueurs arrêtés, les otages libérés



Le bureau de postes de la rue Kléber a été ce matin victime d'une attaque à main armée peu après son ouverture, 2 braqueurs menaçant des employés ainsi pris en otage.

Heureusement, le sang froid d'un employé a permis d'avertir discrètement mais efficacement le commissariat d'Argenteuil qui est intervenu rapidement. Un des braqueurs a été arrêté dès sa sortie du bureau, alors que l'autre, fuyant en voiture avec 2 otages a été intercepté à Paris. J'adresse mes félicitations aux policiers et aux employés qui ont su déjouer cette attaque.

Ce bureau de poste avait fait l'objet d'un projet de fermeture il y a quelques mois. Comme les habitants du quartier, je suis attaché à cet établissement qui rend de grand service. Souhaitons qu'il retrouve un fonctionnement paisible dès sa réouverture la semaine prochaine.

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)